

## Stand des Zukunftsprozesses am 15. April 2025

Aktuell befindet sich die Ev. Gemeinde Köln in einem Zukunftsprozess, für dessen Umsetzung sich das Presbyterium im Sommer 2024 entschieden hat. Das beschlossene Konzept ist ein breit angelegter Prozess, in den sich Interessierte aus der Gemeinde einbringen können. Als Startschuss in die Phase der Partizipation fand am Samstag, 5.4.2025 die Auftaktveranstaltung zur neuen Angebotsstruktur im Antoniter-Quartier statt. Rund 50 Personen nahmen daran teil.

Das zentrale Element des Workshops war eine Beteiligung im World-Cafe-Format: Ziel war es, Ideen und Anregungen für die verschiedenen vorbereiteten Themenbereiche zu erhalten. An sechs Thementischen leiteten Moderator\*innen durch den Workshop.

Das Konzept wurde bei interessierter, reger Beteiligung und durchweg konstruktiver Stimmung positiv aufgenommen. Wir freuen uns, dass sich bereits Teilnehmer\*innen zur weiteren Mitarbeit gemeldet haben.

Im nächsten Schritt werden die Rückmeldungen zu den Themenbereichen zur weiteren Bearbeitung digitalisiert und die nächsten Workshops hinsichtlich Themenstellungen, Beteiligungen und Zeitrahmen organisiert. Wir gehen davon aus, noch vor den Sommerferien mit einer themenbezogenen Workshop-Reihe starten zu können.

Aktuell wird zudem in den drei Bezirksausschüssen Nord, Mitte und Süd erarbeitet, wo und in welchem Turnus zukünftig Gottesdienste in der Ev. Gemeinde Köln stattfinden werden. Hier ist das Ziel, noch vor den Sommerferien eine einvernehmliche Lösung im Presbyterium herbeizuführen.

Wir informieren weiterhin an jedem 1. Sonntag des Monats im Rahmen der Gottesdienste über den aktuellen Entwicklungsstand und stellen ihn auf den Homepages der Bezirke zur Verfügung. Auf den Seiten der Evangelischen Gemeinde Köln finden Sie alle Informationen gebündelt.